

連携型中高一貫教育校

小瀬高だるり

小瀬高 SPIRITS & PRIDE

令和2年度 第7号 茨城県立小瀬高等学校 令和2年 7月21日

●野球部報告会及び壮行会

7月15日(木),野球部報告会 及び運動部壮行会を行いました。野球部十行会を行いました。明峰中プテン長岡さん(明峰中出身)が1回戦の勝利報告をし,「みの思いを込め,ベスト8を目指しるの思いを込め,ベスト8を目指して真剣勝負で戦っていく」と決意では、よい上のはではなって悲しいがではなって非備し,よい状態でなったい」と意気込みを語りました。

生徒会長の小野瀬さん(大子南中出身)からは、「人間の最大の弱点はあきらめること。道を切り開くのは自信と勇気であり、自分を信じてチーム全員で頑張って欲しい。」と熱い励ましが送られました。応援団からは、



左上:野球部 中央右:バレー部 中央:応援団

勝利をつかみ取れるよう両チームへ熱いエールが送られました。また、新型コロナの影響で大会出場が叶わなかった3年生全員に対しても、今後の進路実現に向けて全力を尽くせるようにエールが送られました。

~応援団長 渡邊さん(山方中出身), 寺門さん(瓜連中出身)の言葉~

今年はコロナの影響により、スタジアムで直接応援することができませんでしたが、壮行会で、野球部とバレー部、3年生全員にエールを送ることができました。練習期間が短く、みんなで振り付けを合わせることが大変でしたが、思いを伝えることができました。3年間、応援を続けられたことを誇りに思います。

●夏季茨城県高校野球大会

7月11日(土),高萩清松高との1回戦に臨みました。序盤からら機を逃さず、3年生の大活躍もり、1回に3点、6回に2点を追り、小瀬高が5対2で勝利を収失等した。コロナウィルス感染拡大等はした。があるでしたが、試合がでしたが、試合ができませんでしたが、試合ができたことや勝利できたことへの喜びに溢れていました。

7月19日(日), 佐和高との2 回戦に臨みました。1回に1点を取り、守備でも多くのファインプレーを見せ、チャンスを度々作りましたが、一歩及ばず1対2で惜敗となりました。目標に向かって、互いに励まし合いながら努力してきたことは必ず



2回戦 佐和高との試合から

将来の糧になることと思います。3年生の進路実現など未来に向けた取り組みをこれからも応援したいと思います。